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Emma Rivera llama a
prepararse responsablemente

ante posibles retornos de
connacionales migrantes

La diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales,
en conjunto con el Grupo Parlamentario de Morena en Michoacán, respalda las políticas
migratorias de la presidenta Claudia Sheinbaum y condena las medidas xenófobas anunciadas
por el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump.

En sus declaraciones, Rivera Camacho destacó la importancia de mantener la calma ante
las posibles deportaciones masivas, subrayando que los migrantes mexicanos representan
una parte fundamental de la economía de EE. UU., generando más de 324,000 millones de
dólares al año en impuestos y consumo. Además, celebró el programa "México te Abraza",
impulsado por Sheinbaum, como un esfuerzo concreto para apoyar a los connacionales que
pudieran regresar al país.

"Estamos comprometidos con la defensa de los derechos humanos de nuestros migrantes
y reafirmamos nuestra solidaridad con el gobierno de México en la protección de la soberanía
nacional", expresó la diputada, quien destacó la importancia del T-MEC como un acuerdo
clave para la estabilidad comercial de América del Norte frente a las estrategias económicas de
Europa y Asia.

Como integrantes del Grupo Parlamentario de Morena en Michoacán, Emma Rivera ratifica
su disposición para colaborar en las acciones necesarias para preparar al estado y al país para
cualquier eventualidad, siempre bajo el principio de respeto a la dignidad y los derechos de
los migrantes. Pero sobre todo, reiteró su solidaridad con la presidenta Claudia Sheinbaum al
afirmar que México es un país soberano que rechaza cualquier forma de injerencismo y haciendo
un llamado a la unidad para enfrentar este desafío con responsabilidad, solidaridad y respeto
a los derechos humanos.

La diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, en
conjunto con el Grupo Parlamentario de Morena en Michoacán, respalda las políticas migratorias
de la presidenta Claudia Sheinbaum y condena las medidas xenófobas anunciadas por el
presidente de los Estados Unidos, Donald Trump.

"No se suspende la feria": Juan
Antonio Ixtláhuac

- Señala que sería peor para Zitácuaro en caso de que se suspendiera

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de enero
de 2025.- Por: Guadalupe Solache

Rebollo. Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
Presidente Municipal de Zitácuaro dejó

claro que no se suspende la feria, ya que
de hacerlo sería peor, pues varios sectores
se verían afectados económicamente.

En cuanto al desfile del 5 de febrero,
dijo que se va a llevar a cabo, no se va a
obligar a nadie, se respeta la decisión de
cada uno pero no se debe dar señales de
alarmas.

La situación que paso, no pone en
riesgo cancelaciones de artistas, la feria
sigue, pero con el ánimo de que la gente
viva su feria, disfrute de lo que se está
preparando, como el caso de la arena
Heroica.

Se redoblará la seguridad con ejército,
guardia nacional, además de un dispositivo
de inteligencia.

"Vamos a cerrar este capítulo y vamos
a seguir construyendo los proyectos de la
ciudad, la  vida no se para, la vida sigue y
hoy más que nunca debemos pararnos
rápido y afrontar la situación con madurez
fortaleza y ánimo", dijo el alcalde.}

 Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, Presidente Municipal de Zitácuaro dejó claro que no se
suspende la feria, ya que de hacerlo sería peor, pues varios sectores se verían afectados
económicamente.
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Ayuntamientos, omisos para
regular giros rojos y negros:

Bedolla
- Por ley se deben contratar los servicios de la Policía Auxiliar para la

seguridad en bares

Morelia, Michoacán, 20 de enero de 2025.- Pese a que la Ley del Sistema
Estatal de Seguridad Pública establece que establecimientos de giros rojos y negros
como los bares, deben contar con el servicio de la Policía Auxiliar para su seguridad,
diversos ayuntamientos han sido omisos en atender dicha disposición, señaló el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Ante los hechos registrados en bares de Morelia, el mandatario puntualizó que
se tiene que atender de manera prioritaria la seguridad y regular dichos
establecimientos, porque están en juego vidas humanas y la estabilidad social.

El gobernador refirió que en distintas ocasiones se ha pedido a los Ayuntamientos
que establezcan en sus Reglamentos de Giros Comerciales y de Servicios, la
obligatoriedad que marca la ley que en esos lugares se debe contratar a elementos
de la Policía Auxiliar, sin embargo, no acatan la norma.

Además, el gobernador informó que sostuvo una reunión con el fiscal General
del Estado, Adrián López Solís, para ver la línea de investigación que se sigue para
esclarecer el homicidio de las tres personas que fallecieron tras los hechos ocurridos
en los bares de la capital michoacana.

De igual manera, Ramírez Bedolla manifestó que existen reglas claras de
operación para que los municipios puedan acceder a los recursos del Fondo para el
Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), las cuales se deben cumplir como está
marcado.

Pese a que la Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública establece que establecimientos de
giros rojos y negros como los bares, deben contar con el servicio de la Policía Auxiliar para su
seguridad, diversos ayuntamientos han sido omisos en atender dicha disposición, señaló el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Campus Huetamo de la UMSNH
que construirá Gobierno
estatal beneficiará a 700

estudiantes: Bedolla
- La edificación de mil 44 metros cuadrados contempla un edificio de

dos niveles con 17 aulas

Morelia, Michoacán, 20 de enero de 2025.- Cerca de 700 jóvenes de la región de Tierra
Caliente se beneficiarán con la construcción del nuevo campus de la Universidad Michoacana
de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) en Huetamo, que construirá el Gobierno estatal, informó
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

El mandatario fui a conocer que la licitación pública será lanzada en febrero de este año y
que su edificación obedece a que una gran matrícula estudiantil de la Máxima Casa de Estudios
en la entidad proviene de dicho municipio y de la región, por lo que se iniciará la construcción,
toda vez que ya existe la donación del terreno.

La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) será la encargada de la
edificación del inmueble que contempla la construcción de un inmueble de mil 44 metros
cuadrados con un edificio de dos niveles que tendrá 17 aulas, dos salones de cómputo y dos
módulos sanitarios, además de cerco de malla ciclónica.

Durante el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla se han invertido más de 229.3 millones de
pesos en diferentes acciones de infraestructura para la UMNSH, como el rescate de los
campus de Zamora y Uruapan; la ampliación de las facultades de Letras y Bellas Artes, así
como las unidades de posgrados de Psicología, y Contaduría y Ciencias Administrativas,
entre otros.

Cerca de 700 jóvenes de la región de Tierra Caliente se beneficiarán con la construcción del
nuevo campus de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) en Huetamo,
que construirá el Gobierno estatal, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Recibirán 344 pueblos indígenas de Michoacán
casi 470 mdp para infraestructura social

Morelia, Michoacán, 20 de enero de
2025.- Las comunidades indígenas de
Michoacán recibirán el 10 por ciento
del Fondo de Aportaciones para la
Infraestructura Social (FAIS), una
medida impulsada por la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo.

En conferencia de prensa,  el
secretario de Gobierno, Carlos Torres
Piña detalló que el FAIS asignará un
total de 469 millones 96 mil pesos al
estado para su distribución entre 344
comunidades,  que se encuentran
dentro del catálogo del Instituto
Nacional  de Pueblos Indígenas,
considerando que el 20 por ciento será
asignado equitativamente a todas las

comunidades, el 50 por ciento de
acuerdo con el criterio poblacional y
el 30 por ciento según el rezago social.

"Con esto, Michoacán asegura el
ejercicio de los derechos de los
pueblos indígenas y afromexicanos,
promoviendo su bienestar, desarrollo
integral y fortaleciendo su patrimonio
cultural y natural", señaló.

Finalmente, informó que en los
siguientes 15 días la Federación emitirá
los lineamientos para concretar el
monto y los criterios de asignación, lo
que permitirá seguir reforzando el
compromiso del  Gobierno de
Michoacán con los derechos y el
desarrollo de los pueblos originarios,
consolidando su papel como referente
nacional  en el  impulso de sus
comunidades.

El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña detalló que el FAIS asignará un total de 469
millones 96 mil pesos al estado para su distribución entre 344 comunidades, que se encuentran
dentro del catálogo del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas,
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Contribuyentes de Zitácuaro y
otros municipios se

dan de baja
- No dejarán de trabajar, lo harán desde la informalidad

Alicia Arriaga Mercado, Presidenta de la Unión
de Contribuyentes Grupo Dos, señaló que por
causa de la difícil situación económica el alza a
los impuestos, contribuyentes se dan de baja de
hacienda y seguramente seguirán trabajando
pero ahora desde la informalidad.

Anuncia Juan Antonio Ixtláhuac pensión y
apoyo económico para víctimas de los hechos

violentos del viernes
- Pide a la población superar este momento dificil y continuar

sentido reconoció las facultades de la
administración y dejó claro que está listo
y dispuesto para atender las necesidades
actuales.

En un acto de solidaridad y empatía, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela Presidente Municipal de
Zitácuaro anunció apoyo para las víctimas de los hechos violentos del pasado viernes. Esto será
sometido ante el cabildo municipal.

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de enero
de 2025.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. En un acto de solidaridad y
empatía, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
Presidente Municipal de Zitácuaro anunció
apoyo para las víctimas de los hechos
violentos del pasado viernes. Esto será
sometido ante el cabildo municipal.

Personas que perdieron a familiares
recibirán una especie de pensión, quienes
estén en un hospital público recibirán apoyo
económico por su incapacidad, quien esté
en un hospital privado recibirá una

cantidad importante para pagar dónde lo
están atendiendo, también aquellos que su
vehículo sufrió daños, haya sido robado,
este desaparecido o presente algún
problema derivado de lo ocurrido la tarde
noche del viernes.

En su mensaje Ixtláhuac Orihuela,
convocó a la población a estar unidos,
tener un corazón fuerte y un ánimo
renovado para continuar adelante.

Reconoció que ante este tipo de hechos
la población es más exigente y pide más
atención del Gobierno Municipal, en este

"De aquí va a nacer un espíritu de
trabajo, de solidaridad, hay que entender
que todos compartimos las tristezas pero
también las alegrías"0 expresó.

Durante el acto en el patio de la
Presidencia Municipal, el alcalde también
hizo entrega de reconocimientos a quienes
ayudaron a superar esos eventos, entre
ellos elementos del cuerpo de bomberos,
protección civil municipal, Sapa, limpia, y
maestros que resguardaron a alumnos de
secundaria mientras pasaba tales hechos.

COEPRIS tendrá vigilancia
estricta en la Feria Expo

Monarca
- Habrá operativos sorpresas

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de enero de
2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por
causa de la difícil situación económica el alza
a los impuestos, contribuyentes se dan de baja
de hacienda y seguramente seguirán
trabajando pero ahora desde la informalidad.

En entrevista Alicia Arriaga Mercado,
Presidenta de la Unión de Contribuyentes
Grupo Dos, señaló que la situación tan difícil
por la que pasan los contribuyentes se hizo
más difícil desde el 2022 en adelante con el
cambio al nuevo sistema. En este sentido,
precisó que los más mayores no dan facturas
y esto complica todo.

Estimó que desde a nivel nacional, el 20%
de los contribuyentes se está dando de baja
de paciencia, no se debe al alza en los
impuestos porque no habrá este año, sino
porque la forma de trabajar actual beneficia
mucho más al gobierno.

Dijo que de los contribuyentes que se dan
de baja, un 95% sigue trabajando pero desde
la normalidad y es mínimo los que al darse de baja sea porque ya no realizarán su actividad.

"Siempre he insistido que todos los que trabajamos estemos en la formalidad, de esta
manera se puede ayudar al desarrollo del municipio pero la situación es insostenible", expresó.

Sobre la organización que preside, dijo que muchos contribuyentes se han dado de baja
no solo de Zitácuaro, sino de Tuxpan, Huetamo y en Angangueo solo les queda una persona.
El argumento es que no están dispuestos a pagar tanto por trabajar.

H. Zitácuaro, Michoacán, 21 de enero de
2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la Feria Expo Monarca la
Coordinación Jurisdiccional de Protección
Contra Riesgos Sanitarios mantendrá
vigilancia permanente del cumplimiento de las
medidas sanitarias, principalmente en los
puestos de alimentos.

Por lo tanto habrá operativos sorpresas y
en caso de haber anomalías se procederá
conforme a la norma, incluso si es necesario
se procederá a destruir producto en mal estado
que pueda ocasionar daño a la población.

Selene Idalia Arriaga Mondragón, titular
de la COEPRIS, señaló que en los próximos
días se llevará a cabo una capacitación a todos
los comerciantes del rubro de alimentos. La
idea es garantizar comida en buen estado a fin
de evitar problemas de salud.

Aseguró que para todas las acciones se
trabajará de forma conjunta con la autoridad
municipal, por lo que también habrá reuniones
con los que conforman el comité de feria para
establecer las acciones y estrategias.

Pidió a comerciantes que acaten las normas
sanitarias para ofrecer alimentos sanos y de
calidad, también que la población tenga
cuidado del lugar donde consuma, que
observe bien que su salud tenga el menor
riesgo posible.

Selene Idalia Arriaga Mondragón, titular de la
COEPRIS, señaló que durante la Feria Expo
Monarca la Coordinación Jurisdiccional de
Protección Contra Riesgos Sanitarios
mantendrá vigilancia permanente del
cumplimiento de las medidas sanitarias,
principalmente en los puestos de alimentos.
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En Morena Michoacán estamos
listos para afiliar a más de 300

mil personas: Jesús Mora
Morelia, Michoacán; 20 de enero del 2025.- Con la visita de Andrés Manuel López Beltrán,

secretario de Organización del CEN de Morena, y de Carolina Rangel Gracida secretaria General
a nivel nacional, se llevó a cabo la reunión organizativa de afiliación en Michoacán.

Este evento marca una etapa clave para fortalecer la estructura del partido en la entidad,
con miras a consolidar su presencia rumbo a los próximos procesos electorales.

Por su parte, el dirigente estatal de Morena, Jesús Mora González, subrayó que la reafiliación
se está llevando a cabo con el objetivo de alcanzar la meta nacional de 10 millones de afiliados
y en Michoacán de 300 mil.

Además, destacó la importancia de fortalecer las tareas organizativas del partido como
parte de la construcción de un instituto político que responda las nuevas necesidades del
país.

Mora González, resaltó que trabajar junto al pueblo y defender sus causas es un orgullo
para el movimiento. Explicó que estas acciones seguirán consolidando a Morena como un
partido cercano a la ciudadanía, que escucha sus demandas y construye soluciones desde
una perspectiva colectiva.

“El arranque de este proceso de reafiliación demuestra el compromiso del partido con su
militancia y simpatizantes, fortaleciendo sus bases para los retos que se avecinan”, concluyó
Mora González.

El dirigente estatal de Morena, Jesús Mora González, subrayó que la reafiliación se está
llevando a cabo con el objetivo de alcanzar la meta nacional de 10 millones de afiliados y en
Michoacán de 300 mil.

"Nuestros paisanos no están solos":
Raúl Morón

- El senador por Michoacán celebró el anuncio del programa "México te abraza", anunciado por la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo.

Morelia, Mich., a 20 de enero de 2025.-
"Nuestras paisanas y paisanos no están
solos, en México se les brindará acceso a
programas de bienestar y salud en caso de ser
repatriados de Estados Unidos", señaló el
senador morenista por Michoacán, Raúl
Morón Orozco.

Su postura, ante el anuncio del programa
"México te abraza", anunciado por la
presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el cual
es una estrategia efectiva de recepción a
connacionales repatriados ante posibles
cambios en las políticas migratorias de Estados
Unidos, con los cuales el Gobierno de México
no está de acuerdo.

Dicho programa, dotará a las y los paisanos
que regresen al país de acceso a los programas

"Nuestras paisanas y paisanos no están solos, en México se les brindará acceso a programas de
bienestar y salud en caso de ser repatriados de Estados Unidos", señaló el senador morenista
por Michoacán, Raúl Morón Orozco.

de Bienestar, así como afiliación al IMSS para
ellos y sus familias, transporte y comunicación
telefónica para que su regreso a su tierra se dé
con certidumbre.

Raúl Morón, enfatizó en que las y los
migrantes juegan un papel fundamental en la
economía de ambos países, al tratarse de gente
honesta que busca construir un patrimonio
para sus familias.

En particular a las y los migrantes
michoacanos, extendió su solidaridad a ellos
y sus familias, reconoció su esfuerzo y
sacrificio y externó que en él tienen a un aliado
para trabajar por su bienestar.

Añadió qué, desde el Senado de la
República, se defenderá la soberanía nacional,
las fronteras y límites territoriales, los
acuerdos comerciales suscritos y los derechos
humanos de las y los connacionales radicados
en Estados Unidos.

Ante el comienzo de la administración de
Donald Trump, expresó su confianza en la
política exterior que plantea Claudia
Sheinbaum, la cual está basada en el respeto,
la racionalidad, justicia, cooperación, buena
vecindad, no intervención, equidad y
desarrollo.

Subordinación no es opción
ante embates de EU:

Fabiola Alanís
- Reitera respaldo a política migratoria de la presidenta Claudia

Sheinbaum frente a intención de intervencionismo estadounidense

Morelia, Michoacán, a 20 de enero de 2025.- La coordinadora del Grupo Parlamentario de
Morena en el Congreso de Michoacán, Fabiola Alanís Sámano, condenó la política migratoria
del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y exigió respeto a la relevancia social y
económica de México.

En un posicionamiento expuesto ante el Pleno del Congreso de Michoacán, la diputada
morenista respaldó la postura que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ha mantenido ante
los embates del recién nombrado presidente de Estados Unidos, tras sostener que la relación
entre dicho país y México debe y será de coordinación y no de subordinación.

Dijo esto al recordar que “que Estados Unidos hoy depende en gran medida de las
exportaciones mexicanas, al igual que nuestro país demanda una gran cantidad de mercancías
estadounidenses, por eso, nuestra relación económica no es de dependencia sino de
cooperación y cualquier amenaza a reducir esta relación, se convierte directamente en una
pérdida de bienestar para ambas naciones”.

“Además, en lo político, nuestra relación es y debe ser de respeto mutuo, no sólo porque
una abrumadora mayoría de paisanos y paisanas que también movilizan a la economía
estadounidense han otorgado su confianza y respaldo a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum,
sino también porque México siempre se ha conducido bajo los principios de respeto y
cooperación con todas las naciones del mundo, como lo marca nuestra propia Constitución”,
agregó.

Ante este escenario, Alanís Sámano dijo además que México está listo para convertirse en
la décima potencia económica del mundo, por lo que subrayó la necesidad e importancia de
que esta condición sea considerada y respetada por parte del gobierno de Donald Trump.

Finalmente, sostuvo que las y los diputados que representan a la 4T en el Congreso de
Michoacán respaldarán la política migratoria de la presidenta Claudia Sheinbaum, así como a
los millones de michoacanas y michoacanos que hoy radican en Estados Unidos, “nuestras
paisanas y paisanos no están solos, vamos a pelear por el respeto de sus derechos humanos”.

La coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, Fabiola
Alanís Sámano, condenó la política migratoria del presidente de Estados Unidos, Donald Trump,
y exigió respeto a la relevancia social y económica de México.
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Fotos históricas,
importantes y chuscas

El cuerpo humano tiene una increíble capacidad de recuperación, y dejar de fumar
es uno de los mayores regalos que puedes darle a tus pulmones y a tu salud en
general.

Según la doctora Elena Forcen, del MD Anderson Center de Madrid, los beneficios
de dejar el tabaco comienzan a sentirse en cuestión de horas y se vuelven aún más
evidentes con el paso del tiempo.

-Después de 8 horas. El flujo de oxígeno en el cuerpo mejora significativamente.
Comienza a notarse un cambio en los sentidos: el olfato y el gusto, antes embotados
por el humo, empiezan a recuperarse. Además, la calidad de la piel mejora, ganando en
luminosidad y elasticidad.

-Después de 12 horas. El monóxido de carbono, un gas tóxico presente en el humo
del tabaco, desaparece del cuerpo. Los niveles de oxígeno en sangre vuelven a su
normalidad, lo que facilita una mejor oxigenación de los órganos.

Humor negro.

"México te abraza", ejemplo de amor y
compromiso con nuestros paisanos:

Celeste Ascencio
de Bienestar, servicios de salud, transporte
a sus comunidades de origen y apoyo
económico inicial a través de la Tarjeta
Bienestar Paisano.

Dependencias como el Instituto
Nacional de Migración y el Instituto
Mexicano del Seguro Social (IMSS)
facilitarán la documentación necesaria y

la incorporación al sistema de seguridad
social, ofreciendo una red de protección
para las familias afectadas.

Celeste Ascencio Ortega destacó la
importancia del fortalecimiento de estos
esfuerzos desde todas las áreas de
gobierno, lo que garantiza todo el apoyo
para los connacionales.

"Sin duda alguna, la suma de esfuerzos
que exige la Presidenta en esta estrategia
no sólo es para que funcione sino para
que sea un ejemplo de cómo un Gobierno
puede transformar un desafío en una
oportunidad", enfatizó.

La senadora de la República, Celeste Ascencio Ortega, expresó su respaldo total a la estrategia
"México te abraza", diseñada para recibir de manera digna y solidaria a las y los connacionales
que puedan ser deportados de Estados Unidos bajo las políticas del presidente Donald Trump.

Morelia, Michoacán, 20 de enero de
2025.- La senadora de la República,
Celeste Ascencio Ortega, expresó su
respaldo total a la estrategia "México te
abraza", diseñada para recibir de manera
digna y solidaria a las y los connacionales
que puedan ser deportados de Estados
Unidos bajo las políticas del presidente
Donald Trump.

"Esta estrategia refleja el verdadero
espíritu de solidaridad de nuestro país, y
del compromiso y amor que tiene nuestra

Presidenta Claudia Sheinbaum con
nuestros paisanos y la nación", dijo la
legisladora, reconociendo su importancia
y comprometiéndose a sumar desde su
labor legislativa como presidenta de la
Comisión de Derechos Humanos del
Senado.

La estrategia será implementada en
coordinación con gobiernos estatales,
dependencias federales y organismos
internacionales; además de asegurar a las
personas repatriadas acceso a programas
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Con empleo, el 86 por ciento de
la población penitenciaria de

Michoacán
- El 14 % que no trabaja es por edad avanzada o alguna discapacidad

física o mental

Morelia, Michoacán, 20 de enero de 2025.- Derivado de la gestión que la Coordinación del
Sistema Penitenciario realiza con empresas y convenios de colaboración con instituciones
que brindan capacitación para el trabajo, el 86 por ciento de las personas privadas de la
libertad en penales del estado cuenta con un empleo que les permite obtener un recurso
económico para mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

 De las más de 6 mil 600 internas e internos en los 11 centros penitenciarios, más de 5 mil
700 trabajan por turnos en maquinaria para la maquila de alguna empresa o fabrican diversos
productos de manera artesanal con técnicas aprendidas la mayoría de las veces durante su
reclusión. El 14 por ciento que no trabaja es por edad avanzada o alguna discapacidad física
o mental.

 La motivación y respaldo por parte de autoridades penitenciarias para que puedan percibir
un recurso a través de su trabajo, ha llevado a algunas internas e internos a contar incluso con
dos o tres trabajos al día, permitiéndoles apoyar a su familia económicamente y dejar de ser
una carga para sus seres queridos, situación que, además, tiene un fuerte impacto en su
proceso de reinserción a la sociedad.

 Entre las principales actividades que realizan las personas internas se encuentra la maquila
o costura, tejido con rafia, talabartería, carpintería, cocina, lavandería, peluquería; así como
elaboración de balones, hamacas, bolsas de mano, huaraches, cubrebocas, repujado, pintura
al óleo, artículos de yeso, papiroflexia, pirografía y diversas manualidades más.

Derivado de la gestión que la Coordinación del Sistema Penitenciario realiza con empresas y
convenios de colaboración con instituciones que brindan capacitación para el trabajo, el 86 por
ciento de las personas privadas de la libertad en penales del estado cuenta con un empleo que
les permite obtener un recurso económico para mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Chiste

Michoacán ya está en España para promover su
riqueza en la Feria Internacional de Turismo

- Secretario de Turismo sostiene reuniones para el beneficio del sector en la entidad

Michoacán ya está en Madrid, previo al inicio de la edición 2025 de la Feria Internacional de
Turismo (Fitur) en España, donde se promoverá a “el alma de México” del 22 al 26 de enero.

Madrid, España, 20 de enero de 2025.-
Michoacán ya está en Madrid, previo al inicio
de la edición 2025 de la Feria Internacional de
Turismo (Fitur) en España, donde se
promoverá a “el alma de México” del 22 al 26
de enero.

Entre las primeras actividades del titular

de la Secretaría de Turismo de Michoacán
(Sectur), Roberto Monroy García, quien
encabeza la delegación estatal, se encontró la
reunión con los secretarios de turismo de
México y con integrantes del congreso de
Madrid, para conocer sobre las nuevas leyes
que se implementan en materia turística.

A través de redes sociales, informó que
otra de las reuniones sostenidas en el primer
día estuvo el encuentro con el presidente de
la Confederación Española de Agencias de

Viajes “con la intención de que conozcan
nuestros destinos y se aumente la presencia
de turistas españoles en nuestro país”, explicó.

El titular de la política turística en
Michoacán recordó que el estado estará
presente en el pabellón de México, donde
hoteleros, restauranteros, turoperadores,
Pueblos Mágicos y diversos actores del sector
turístico estatal difundirán la riqueza que existe
en las siete regiones.
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Cada vez crece más la industria de
dispositivos médicos

Conoce 7 razones para estudiar el Diplomado en Desarrollo y Comercialización de Dispositivos Médicos en la
UAG

integral sobre su definición, clasificación y
evolución, preparándote para diseñar, fabricar
y comercializar dispositivos con base en
normativas nacionales e internacionales.

Además, fomenta la innovación, la ética
y la responsabilidad social. También fortalece
la competitividad empresarial y contribuye a
la salud y el avance tecnológico.

 Diplomado en Desarrollo y
Comercialización de Dispositivos Médicos

Quien estudia este diplomado se
convierte en un experto capaz de gestionar el
proceso de diseño, fabricación y
comercialización de dispositivos médicos,
que aplica los aspectos regulatorios
nacionales e internacionales y toma en cuenta
las tendencias del sector.

El estudiante podrá incrementar la
competitividad de las empresas con la
finalidad de brindar soluciones médicas
innovadoras que contribuyan a la salud de la
población y al avance tecnológico,
mostrando una actitud ética y de
responsabilidad social.

 7 razones para estudiar el Diplomado en
Desarrollo y Comercialización de Dispositivos
Médicos

1.- Mantente un paso adelante de la
competencia: En un mercado altamente
competitivo, la innovación es clave. Este
diplomado te proporciona las herramientas
necesarias para desarrollar productos que no
solo cumplan, sino que superen las

La industria de tecnología médica es un sector de rápidos avances que impulsa la innovación, el
turismo y el networking; además, abarca la regulación y comercialización de dispositivos
diseñados para mejorar la salud.

La industria de tecnología médica es un
sector de rápidos avances que impulsa la
innovación, el turismo y el networking;
además, abarca la regulación y
comercialización de dispositivos diseñados
para mejorar la salud.

Este campo combina ciencia, tecnología
y negocios, demandando profesionales
capacitados en estándares de calidad y

tendencias globales, uno de amplias
oportunidades.

Esto representa también una necesidad,
y es la de aprender más del sector, lo que es
posible gracias al Diplomado en Desarrollo y
Comercialización de Dispositivos Médicos de
la Universidad Autónoma de Guadalajara
(UAG).

Este diplomado ofrece una formación

expectativas del mercado.
2.- Reduce el riesgo de costosos fracasos:

Anticipa y mitiga los riesgos antes de que se
conviertan en problemas mayores. Con este
diplomado, aprenderás a proteger tu inversión
desde el diseño hasta el mercado.

3.- Lleva tus productos al mercado más
rápido: En el mundo de los dispositivos
médicos, el tiempo es dinero. Optimiza tus
procesos de diseño y fabricación para reducir
el tiempo de lanzamiento y ganar cuota de
mercado más rápido.

4.- Maximiza la eficiencia y minimiza los
costos: Con el conocimiento adquirido,
podrás mejorar la eficiencia operativa, lo que
se traduce directamente en mayores márgenes
de ganancia y menos desperdicio.

5.- Empodera a tu equipo con
conocimientos críticos: No dependas siempre
de terceros. Forma a tu equipo para que sean
los expertos que lleven a tu empresa al
siguiente nivel en innovación y desarrollo.

6.- Abre las puertas a nuevos mercados a
través de la innovación: La innovación es la
clave para expandir tu presencia en el
mercado. Este diplomado te proporcionará las
herramientas y conocimientos necesarios
para desarrollar productos innovadores que
te permitirán conquistar nuevos segmentos
del mercado local, aumentando tu alcance y
relevancia en la industria.

7.- No te quedes atrás en las últimas
tendencias: La tecnología avanza a pasos
agigantados. Este diplomado te asegura que
tu empresa esté al día con las tendencias
emergentes y preparada para el futuro.

Así que ya lo sabes, si eres un profesional
inmerso en esta gran industria y quieres
potenciar tus conocimientos, el Diplomado
en Desarrollo y Comercialización de
Dispositivos Médicos es para ti.

Una nueva enfermedad X podría
propagarse en 2025

Dr. Joseph Mercola.-El tratado
sobre pandemias de la OMS es la puerta
de entrada a un régimen totalitario y a un
solo gobierno mundial. La razón por la
que podemos estar seguros de que habrá
más pandemias, ya sea que se fabriquen
solo con miedo y exageración o con un
arma biológica creada para este mismo
propósito, es porque el plan para tomar
el poder, también conocido como "El gran
reinicio", se basa en la premisa de que
necesitamos una vigilancia de
bioseguridad global y una respuesta
centralizada

Es probable que en 2025 llegue un

nuevo contagio, y los medios de
comunicación ya nos están preparando
para eso

Del 15 al 19 de enero de 2024, los
líderes mundiales se reunieron en la
cumbre del Foro Económico Mundial
(WEF) en Davos, donde el tema principal
fue, "Preparing for Disease X" o
"preparándose para la enfermedad X",
una nueva e hipotética pandemia que se
prevé que podría ser 20 veces más mortal
que el COVID-19

En agosto de 2023, se creó un nuevo
centro de investigación de vacunas en
Wiltshire, Inglaterra, para comenzar a

trabajar en una nueva vacuna contra la
“Enfermedad X”

En junio de 2023, el Congreso de los
Estados Unidos presentó la “Ley de
Enfermedad X de 2023” (H.R.3832).
Esta iniciativa pide la creación de un
programa BARDA para desarrollar
“contramedidas médicas para las
amenazas virales que tengan el potencial
de crear una pandemia”. La iniciativa se
presentó al Subcomité de Salud a
principios de junio de 2023, pero aún no
ha sido aprobada

Tiene presión arterial alta? Lea este
libro electrónico ya mismo.

Por el Dr. Mercola
La pandemia del COVID-19 generó

un cambio sin precedentes en la
distribución del poder y la riqueza en todo
el mundo y, como se predijo, no iba a ser
la última. Es probable que, en 2025, llegue
un nuevo contagio, y los medios de
comunicación ya nos están preparando
para eso.

Del 15 al 19 de enero de 2024, los
líderes mundiales se reunieron en la
cumbre del Foro Económico Mundial
(WEF) en Davos, donde el tema principal
fue, "Preparing for Disease" X o
“preparándose para la Enfermedad X”,

una nueva e hipotética pandemia que se
prevé que surja en 2025, y que podría ser
20 veces más mortal que el COVID-19.
Según los informes del Mirror:

“Desde 2017, la Organización Mundial
de la Salud (OMS) ha advertido sobre
una posible Enfermedad X, un término
que se utiliza para referirse a un patógeno
desconocido que podría provocar una
epidemia a nivel mundial muy grave...

Los oradores del evento 'Preparing for
Disease X' del miércoles 17 de enero de
2024 incluyeron a Tedros Adhanom
Ghebreyesus, director general de la
OMS, a Nisia Trindade Lima, ministra de
salud de Brasil y a ??Michel Demaré,
presidente de la junta directiva de
AstraZeneca.

En su primera reunión después de la
pandemia, que se celebró en noviembre
de 2022, la OMS reunió a más de 300
científicos para determinar cuál de las
más de 25 familias de virus y bacterias
podría crear otra pandemia.

La lista que elaboró ??el equipo de
científicos incluía: el virus del Ébola, la
enfermedad del virus de Marburg, el
Covid-19, el SARS y el coronavirus del
síndrome respiratorio de Oriente Medio
(MERS-CoV). Otras incluyeron la fiebre
de Lassa, las enfermedades nipah y
henipaviral, la fiebre del valle de Zift y el
zika, así como el patógeno aún
desconocido que provocaría la
'Enfermedad X'”.
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“Aquí estaremos”: Octavio Ocampo anuncia
medidas en apoyo a migrantes michoacanos

- El coordinador parlamentario del PRD Michoacán reiteró la relevancia de la iniciativa para establecer Oficinas
de Atención al Migrante como obligatorias, dada la relevancia de la situación que enfrentan los migrantes.

En respuesta a la creciente preocupación por las políticas migratorias restrictivas de la
administración de Donald Trump, el dirigente estatal del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo
Cordova, anunció que la sede estatal el partido contará con personal especializado en materia
migratoria para brindar apoyo integral a las y los paisanos michoacanos radicados en Estados
Unidos.

*Morelia, Michoacán 20 de enero de
2025.-* En respuesta a la creciente
preocupación por las políticas migratorias
restrictivas de la administración de Donald
Trump, el dirigente estatal del PRD en
Michoacán, Octavio Ocampo Cordova,
anunció que la sede estatal el partido
contará con personal especializado en

materia migratoria para brindar apoyo
integral a las y los paisanos michoacanos
radicados en Estados Unidos.

El coordinador del Grupo
Parlamentario del PRD recordó su
iniciativa presentada en septiembre
pasado para reformar la Ley Orgánica
Municipal, la cual busca que los municipios

del estado cuenten con oficinas de
atención al migrante. Estas instancias,
apoyadas por personal capacitado, serán
esenciales para garantizar un respaldo
efectivo y coordinado.

Además, Ocampo subrayó que se han
sostenido reuniones con alcaldes
emanados del PRD en Michoacán, con
quienes se ha comprometido a fortalecer
lazos con los Clubes Migrantes en Estados
Unidos y a establecer mecanismos de
coordinación para atender cualquier
contingencia derivada de deportaciones

masivas.
“Desde aquí enviamos nuestra

solidaridad a las y los paisanos en la unión
americana. Todos conocemos a alguien
que vive allá; debemos asegurarnos de que
sepan que tienen un respaldo en su tierra.
No están solos”, afirmó Ocampo,
resaltando el compromiso del PRD
Michoacán con los derechos de los
migrantes.

El partido destacó que esta estrategia
no solo busca atender a los migrantes que
regresen, sino también mantener una
comunicación activa con quienes radican
en el extranjero, fortaleciendo los vínculos
con sus comunidades de origen y
garantizando que cuenten con
herramientas para enfrentar los desafíos
que puedan surgir.

Pago en línea evita a la
ciudadanía traslados, gastos y

riesgos: Navarro García
Morelia, Michoacán, 21 de enero de 2025.- El Gobierno de Michoacán es

respetuoso de sus trabajadores, de tal manera que ha garantizado sus prestaciones,
derechos y pagos quincenales puntualmente; sin embargo, es institucional y acata la
disposición del Congreso del Estado en el sentido de no recibir dinero en efectivo en
las oficinas de Recaudación, tanto por comodidad del contribuyente como por la
agilidad y seguridad que ofrecen las tecnologías modernas.

Así lo señaló el secretario de Finanzas y Administración, Luis Navarro García,
quien dio a conocer que las operaciones digitales son una práctica que tiende a crecer
por parte de la ciudadanía, al grado de que, en el caso del refrendo vehicular en lo
que va de este 2025, el 80 por ciento de la gente lo ha pagado en línea.

Recordó que la tecnología se encuentra inmersa en un proceso continuo de
transformaciones y que la mayor parte de la gente que contribuye al engrandecimiento
de Michoacán por medio del pago de derechos e impuestos estatales, se encuentra
de acuerdo en hacerlo en línea, a través de tarjeta de crédito o de débito, ya que les
evita traslados, pérdida de tiempo y riesgos.

Navarro García mencionó que, en coordinación con el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña, se le ofreció al líder del Sindicato de Trabajadores al Servicio del
Poder Ejecutivo del Estado (STASPE), Antonio Ferreyra Piñón, recibir efectivo en
todas las oficinas de Recaudación en el estado, durante los días que restan de enero
y todo el mes de febrero, periodo que se aprovecharía para capacitar a los trabajadores
.   Adicionalmente , "emprenderíamos una campaña de difusión para que la ciudadanía
sepa que a partir del 1 de marzo del presente año, ya no se recibirá efectivo, excepto
en las localidades y en los municipios donde no haya bancos; sin embargo, la respuesta
fue negativa por parte del líder sindical", concluyó.

El Gobierno de Michoacán es respetuoso de sus trabajadores, de tal manera que ha garantizado
sus prestaciones, derechos y pagos quincenales puntualmente; sin embargo, es institucional y
acata la disposición del Congreso del Estado en el sentido de no recibir dinero en efectivo en las
oficinas de Recaudación, tanto por comodidad del contribuyente como por la agilidad y seguridad
que ofrecen las tecnologías modernas. Así lo señaló el secretario de Finanzas y Administración,
Luis Navarro García,
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En Maravatío, catea FGE
almacén de producto forestal
relacionado en delitos contra

el ambiente
Zitácuaro, Michoacán, a 19 de enero de 2025.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) ejecutó una orden de cateo en un almacén de producto forestal, ubicado en el municipio
de Maravatío, en el que fueron asegurados más de 800 tarimas, 26 paquetes de polines de
madera y dos montículos de madera aserrada, producto de tala ilegal.

Derivado de una denuncia ciudadana que referenciaba la posible ubicación de producto
forestal ilegal en un inmueble ubicado en la calle cerrada de Benito Quezada de la colonia
Diana Laura Riojas de Colosio, personal de la Fiscalía Regional de Zitácuaro dio inicio con las
investigaciones, las cuales permitieron obtener de un Juez de Control una orden de cateo.

Al lugar se trasladó un equipo multidisciplinario, quienes localizaron más de 800 tarimas,
26 paquetes de polines de madera y dos montículos de madera aserrada, mismas que fueron
aseguradas.

El inmueble y el producto forestal quedaron a disposición del agente del Ministerio
Público, a efecto de continuar con las investigaciones.

Con estas acciones, la FGE ratifica su compromiso de aplicar la ley ante hechos que
atenten contra la fauna y el medio ambiente.

Seguridad Pública municipal
mantiene vigilancia

H. Zitácuaro, Mich., a 18 de enero de 2025.- La Secretaria de Seguridad Pública Municipal
atendiendo instrucciones del presidente Juan Antonio Ixtláhuac refuerza la seguridad en las
entradas y salidas de la ciudad, con la finalidad de brindar prevención y vigilancia a la
ciudadanía ante los acontecimientos registrados el día de ayer.

Asimismo exhorta a los habitantes a reportar cualquier ilícito o situación que ponga en
riesgo su integridad, por lo que la SSPM continuará reforzando la seguridad con personal
operativo y se les invita estar al pendiente de cualquier situación en medios oficiales, pone a
su disposición los números de emergencia 715 116-81-23 y al 911.

¿Te quieres casar? Michoacán
tendrá bodas colectivas gratis

el 14 de febrero
- Conoce los documentos que debes presentar en la oficialía del Registro

Civil de tu localidad

Morelia, Michoacán, 19 de enero de 2025.- La Secretaría de Gobierno (Segob) invita a
todas las parejas a dar el “sí, acepto” el próximo 14 de febrero durante la tercera edición de la
campaña gratuita del Registro Civil ¿Te quieres casar conmigo?

 Este evento que se realizará de manera simultánea en todo el estado, tiene la finalidad de
formalizar la situación jurídica de las parejas michoacanas y apoyar a la economía familiar.

 Noel García Cancino, director del Registro Civil detalló que el año pasado mil 924 parejas
contrajeron matrimonio en todo el estado durante las bodas colectivas y para este 2025 se
espera superar la cantidad.

 Las parejas que deseen participar en la campaña gratuita deben entregar los siguientes
documentos antes del 12 de febrero en la oficialía del Registro Civil de su localidad:

 - Actas de nacimiento actualizadas de los contrayentes
 - Copias de identificación oficial de la pareja y de cuatro testigos
 - Exámenes prenupciales expedidos por una institución médica pública
 - Constancia de pláticas prematrimoniales en el Consejo Estatal de Población (únicamente

para la ciudad de Morelia).


